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当社ブランド「三陸おのや」の商品提案
力を強化し、メニュー開発のスピード
UP で活躍 岩手県釜石市

1988

153

年

名

小野食品株式会社

消 費 者 向 け・ 業 務 向 け 事 業 に お い て、
調理済み魚料理の冷凍食品を提供

私は 25 年調理師として働いて来ましたが、長引くコ
ロナ禍もあり、異業種ながら私の経験が活かせる会
社だと思い転職を決意しました。現在は様々なお魚
料理の商品開発を主として仕事をしております。当
社の毎月５万件を超える頒布会のお客様に、私が考
案したメニューが採用される事が現在の目標であり、
やりがいです。

当社の消費者向け中核事業「海のごちそう頒布会」
は、毎月メニューを変えて８種類のお魚料理をお
届けする企画ですがリピーターが多いので常に新
たなメニュー開発が必要です。彼はこの事業の開
発担当として、経験を生かした様々な新たなメ
ニューの提案をしてくれています。 また季節の野
菜を用いて、家庭で簡単に準備できる応用レシピ
も  積極的に提案し、入社半年ですがすでに開発部
で中核をなす存在となっています。

篠原氏に工場内の製造機械と製造工程を理解してい
ただくことにより、より良い商品づくりに繋がると
の思いから、約１カ月の現場研修に入っていただき
ました。製造工程で作業した際、包丁の使い方や魚
の扱い方に及ぶまで、現場管理者と従業員が見入る
ような手本を示してくれ、職場に良い刺激を与えて
くれたと部署長より報告があり、「さすがだ」と感
じました。また、現在、篠原氏は様々なメニュー開
発を進めており、素材の良さを活かすメニュー開発
という視点においても秀でています。美味しい三陸
産の海産物を全国のお客様へお届けしている当社に
とって、更なる大きな力になると確信しています。

ホテルの料理長を経て、料亭の料理長を経験主な経歴：

人事総務部長

役職名： ---

篠原 宏達 氏

年　齢： 46 歳
家族構成：妻、子 1 人
出身地： 還流ルート：岩手県 I ターン
業務遂行手段： 事務所での業務

06 岩手県

当社は「三陸おのや」ブランドで、「三陸の美味しさ」を全国にお届けしております。会社設立当初は「外食産業、
ホテル朝食向け産業、 給食など」の業務問屋向けが主体でしたが、その後、「核家族化、高齢化、マンション暮らし、
魚自体をさばけない」という現代の消費者ニーズに合わせた直販事業に主軸を移しました。こうして開発され
た「お湯に入れて温めるだけのお魚料理」はお客様の自家消費のみならず、贈答品としても人気を集めており
ます。また、業務用事業は、全国の病院・高齢者施設及び学校給食にも商品を展開しています。現在、新型コ
ロナによる「巣ごもり需要」を背景に、事業を伸ばすことができていますが、競争の激しい業界の為、商品開
発力の強化が課題となっていました。 

商品開発力強化と人材の確保

商品化に至るまでには、何種類もの提案に加え、何パターンにも渡る微妙な違う味付けの試作を繰り返す必要
があります。その中から、社内の審査を経て、ようやく量産化に向けて試験します。これらをクリアして初め
てお客様に自信をもって提供できる商品となります。このように商品開発には時間を要する為、商品開発力の
ある人間を増やし、商品開発能力を上げることは課題となっていました。この課題を解決するには、「商品開
発プロセスを理解している」という点に加え、「商品開発経験」または「調理経験」をもつ人材が欠かせない
と考えていました。篠原氏は、料理長として活躍した経験のみならず、コロナ禍において「お持ち帰り商品の
開発」で試行錯誤した経験も持ち合わせており、正に当社の求める人材でした。

商品開発力の強化

篠原氏は、前職まで、調理師として日本料理に長く携わっていたプロの人材です。現在は、開発部の一員とし
て在籍し、入社後半年という期間ですが、豊富な経験から、新たな切り口のアイディアで商品化に向け取り組
んでもらっています。近々、提案されたメニューの商品化が実現する予定です。また、料理長を務めていた経
験から、開発部の若手人材育成の面でも活躍しております。素材を活かす調理法など、若手社員は多くを学ぶ
ことが出来ています。また、HP や SNS を通じての情報発信が当たり前となっている中、当社が積み重ねてき
た料理の見せ方に加えて、篠原氏の盛り付けに関する知識と経験も活きてくるものと思っています。当社にとっ
ては、異業種からプロの人材が入社し、とても良い効果を生んでおります。

豊富な経験を活かし、商品提案力を発揮し活躍

山本 孝哲 氏


